

Alcón perfila el futuro de la UJI en su carrera hacia el rectorado - El Mundo Castellón al Día - 13/01/2018

Alcón perfila el futuro de la UJI en su carrera hacia el rectorado

La catedrática, que aún no confirma su candidatura oficialmente, ha estado celebrando asambleas con colectivos de la comunidad universitaria para testar sus necesidades

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
En la recién estrenada agenda de la catedrática de Filología Inglesa de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, aún no figura su candidatura para acceder al rectorado de la UJI. De momento, Alcón, sigue calentando motores y no confirma su candidatura de manera oficial, un trámite que tendrá que realizar durante el próximo mes de marzo, cuando se abra el periodo oficial de presentación de candidaturas.

Sin noticias del que podría ser otro candidato, Domingo García Marzá, Eva va labrando su terreno y acelera así su carrera hacia el rectorado de la UJI, donde podría ser la primera fémina en ocupar el sillón del máximo representante de la Jaume I.

Tal y como confirman desde diferentes colectivos de la comunidad universitaria, «Eva Alcón se está reuniendo desde hace varios meses con los distintos sectores de la UJI». De esta manera, la que podría ser la sustituta de Vicent Climent ha celebrado distintos encuentros con numerosos colecti-

vos de la UJI, entre los que figuran sindicatos, conserjes, técnicos de laboratorios, representantes de los docentes y del personal de administración y servicios, administrativos, departamentos, servicios y un largo etcétera.

En dichas reuniones Alcón se ha interesado por las necesidades y reivindicaciones de todos y cada uno de los colectivos, abriendo así un debate en torno al futuro del campus público del Riu Sec.

Asimismo, tanto en su página web como en su blog, Alcón está colgando las ideas que surgen en este debate universitario que se ha generado a iniciativa propia. En esta pseudocampaña, que queda registrada en documentos de trabajo, abiertos y en constante

evolución, las ideas que han sugerido los diferentes colectivos se han distribuido en cinco bloques temáticos.

ciativa de crear un centro logístico.

Otro de los apartados temáticos apunta hacia la investigación, innovación y transferencia y en este



La catedrática de Filología Inglesa de la UJI, Eva Alcón. EL MUNDO

De esta manera, uno de los bloques ha abordado la estrategia, organización e infraestructuras de la UJI, un ámbito en el que se ha destacado la excesiva carga burocrática y en la gestión del campus la ini-

sentido la reflexión recogida apunta a crear un nuevo modelo de investigación e innovación con la revisión del plan propio de investigación de la UJI y la renovación generacional de los investigadores

del campus castellonense.

De igual manera, Alcón ha estudiado también en otro de los bloques diferenciados en este debate abierto los estudios, la docencia y la promoción lingüística. En este campo se apuesta por una internacionalización de los estudios de la UJI y respecto a la política lingüística se recoge la necesidad de hacer una apuesta decidida por el uso de la lengua propia y plantear el conocimiento de las lenguas como una oportunidad que se ofrece en la Jaume I.

La relación entre la Jaume I y la sociedad así como el examen so-

CURRÍCULO

CATEDRÁTICA, DIPUTADA Y VICERRECTORA DE LA UJI

«Mi nombre es Eva Alcón, nací en 1963 en Castellón. Soy profesora de la UJI desde 1993, y actualmente Catedrática de Filología Inglesa». Así comienza la presentación de la ex diputada autonómica que puede ser la futura rectora de la Jaume I tras las elecciones del próximo mes de mayo, un extenso currículum profesional que también apunta su experiencia en gestión universitaria ya que Alcón fue directora de Filología Inglesa (1999-2001), así como vicerrectora de Ordenación Académica y Estudiantes (2001-2006), y vicerrectora de Relaciones Internacionales (2006-2010).

bre las personas que forman la comunidad universitaria, es decir los estudiantes, los docentes y el personal de administración y servicios completan los otros dos bloques analizados por Alcón.